



Der Landesminister für Bauen und Verkehr, Lutz Lienenkämper, besuchte kürzlich gemeinsam mit Regierungspräsident Hans Peter Lindlar den historischen Flughafen Butzweilerhof. Gegenüber dem Vorsitzenden der Stiftung Butzweilerhof, Dr. Edgar Mayer, stellte der Minister dabei Unterstützung für Projekte zur Einbindung des kulturellen Erbes in die neue Bebauungsstruktur in Aussicht. Anknüpfungspunkte sah der Minister hinsichtlich der Verkehrsanbindung, der Stadtentwicklung sowie des Denkmalschutzes. Auch Reimar Molitor, der Geschäftsführer der Regionale 2010 Agentur, sprach von der großen Bedeutung des historischen Flughafengebäudes für das neue Stadtviertel mit Wohnhäusern auf der einen und Gewerbe auf der anderen Seite. Noch in diesem Jahr wird gemeinsam mit den beteiligten Architekten das Förderprogramm für die weitere städtebauliche Entwicklung des Kulturdenkmals fertig gestellt.